

編集後記

中部大学大学院国際人間学研究科大学院生の論集である『国際人間学フォーラム』第17号を、無事に刊行することができました。本論集は、国際関係学、言語文化、心理学、歴史学・地理学から構成される国際人間学研究科内4専攻の大学院生を対象とした論集であり、日頃の研究活動の成果を示すものであります。

さて、本号では、言語文化専攻から研究ノートを2本、言語文化専攻、歴史学・地理学専攻から修士論文要旨を4本、執筆頂きました。日程としては修士論文の執筆・完成と並行しており、大変なところも多々あったものと思われませんが、修士課程の一つの成果として投稿頂けたことは大変喜ばしく思います。今後も投稿論文の増加など、国際人間学研究科大学院生の研究活動がより活発なものとなることを願います。

なお、本号刊行にあたりましては、まず下記の編集委員と、国際人間学研究科大学院生の皆様のご協力を頂きました。また、国際人間学研究科長、石井洋二郎先生をはじめとする国際人間学研究科の諸先生方からは、日頃より各大学院生に対してご助言やご指導頂いたことで、本号を刊行することができたものと思っております。末筆ながら、ここに記して厚く御礼申し上げます。

第17号 編集委員会

委員長 佐々木陽平
(歴史学・地理学専攻)
委員 林 沙也加
(歴史学・地理学専攻)